

VILLARES DE LA REINA

Los promotores quieren iniciar el Retail Park a finales de septiembre

Boletín de Castilla y León. El documento se somete a trámite de información pública por un periodo de 15 días. **Primeros pasos.** El proyecto de urbanización ya ha sido presentado al Ayuntamiento

E. BERMEJO

El Boletín Oficial de Castilla y León publicó ayer una Resolución de la Dirección General de Comercio por la que abre un periodo de información pública de 15 días para acceder a todos los datos del proyecto de un gran establecimiento comercial colectivo en el término de Villares de la Reina, probablemente bajo el nombre de Retail Park.

Esta resolución está relacionada con la solicitud de licencia comercial presentada por el empresario luso Joao Jose Alexandre Alves en nombre y representación de Parque Empresarial de Salamanca S. L.

En este periodo de información pública el interesado podrá acceder a documentos como la solicitud de licencia comercial específica, la descripción del proyecto y el certificado sobre la existencia de planeamiento habilitante o el instrumento de planeamiento urbanístico.

En este sentido, el representante de la empresa en Salamanca, José M. Tardáguila ha mostrado su satisfacción por los avances en curso y confía en que la licencia esté lista en tres meses aproximadamente, una vez que el proyecto siga los cauces legales pertinentes. "Todo está saliendo según lo teníamos previsto, quizá algo más lento de lo que deseáramos, pero estas cosas son así", declaró.

Los últimos pasos dados por la empresa en Villares de la Reina han sido la presentación del proyecto de urbanización al Ayuntamiento, y ya han comenzado los contactos con empresas salmantinas para que, en cuanto llegue la autorización poder comenzar de forma paralela las obras de urbanización y la construcción de los edificios, ya que la idea es com-



Recreación virtual de la fachada del futuro parque comercial de Villares de la Reina / TRIBUNA

ginar ambas.

"Nos gustaría empezar para Ferias y vamos a tratar de que todo se haga in situ, para que tanto la urbani-

El representante de la empresa confía en tener la licencia antes de tres meses

zación como los edificios no se demoren más allá de doce meses", señaló.

El parque comercial está preparado para albergar hasta 17 locales, "aunque podrían ser sólo 15, depen-

diendo de los metros que hayan adquirido algunas empresas. Son locales sensiblemente más grandes que los de Capuchinos; algunos superan, incluso, los 7.000 metros cuadrados", concluyó.

La inversión en esta iniciativa empresarial supera los 100 millones de euros y la previsión es crear 2.000 puestos de trabajo directos y 1.500 indirectos.

Consta de dos zonas claramente diferenciadas. Un edificio de 43.000 metros para las tiendas, con más de 1.700 aparcamientos en superficie para los clientes de cada una de ellas, y

una zona logística donde van otros tres edificios más: uno de 26.000 metros cuadrados, otro de 16.000, y cuatro bloques multifuncionales de tres plantas de altura para oficinas o empresas de I+D, "similar al Parque Científico de Villamayor", de 6.000 metros cuadrados cada uno. Incluye, además, un parking subterráneo independiente.

El representante de Retail Park asegura, por último, que esta nueva superficie "quiere ser un referente comercial en Salamanca, un revulsivo para su economía, con la instalación de empresas de primer orden".

MONTERRUBIO

El Ayuntamiento organiza diversas actividades para este verano

E. B.

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña ha organizado diversas actividades deportivas, como natación, tenis y multideporte, orientadas a todas las edades para los meses de julio y agosto. En el caso del multideporte, el objetivo municipal es realizar cada día una práctica deportiva distinta, baloncesto, fútbol, ciclismo, atletismo... Quienes estén interesados deben realizar la inscripción antes del 25 de junio en el Ayuntamiento de la localidad.

Asimismo, se han organizado talleres de Inglés dirigidos a niños de 3 a 16 años. Las actividades que se ofrecen son English drama, Computers & DVDs in English y Academics.

Las inscripciones se realizarán en el Ayuntamiento hasta el 21 de junio y se celebrará una reunión informativa el jueves día 24 a las 19.00 horas en el Ayuntamiento en la que se podrán consultar las dudas existentes. La actividad está programada para dos quincenas, del 5 al 16 de julio y del 19 al 30 de julio y consisten en dos horas de actividades de Inglés por la mañana, con dos turnos para elegir, de 10.00 a 12.00 horas y de 12.00 a 14.00.

Escuela de Música e Inglés

Por otra parte, ya está abierto el plazo, hasta el 30 de junio, para realizar la prematrícula en la Escuela de Música y en la Escuela de Inglés para el próximo curso 2010-2011.

Las inscripciones deben efectuarse en el Ayuntamiento en horario de oficina.

Además, la Escuela Municipal de Inglés realizará una reunión informativa el jueves día 16 de septiembre a las 20.00 horas en el Ayuntamiento.



Una imagen de los ganadores del certamen de relatos / TRIBUNA

SANTA MARTA DE TORMES

Gonzalo Torrente Ballester vuelve en espíritu al centro educativo al que cedió su nombre

E. B.

El IES Torrente Ballester celebró ayer el 15 aniversario de su fundación y el centenario del nacimiento de Gonzalo Torrente Ballester. A la efemérides asistieron su hijo Jaime, y Adelaida Martín, antigua directora del IES Torres Villarroel y amiga del escritor.

Durante la celebración se realizó una ofrenda floral al busto de Torrente (inaugurado por él en 1997). También se entregaron los premios del X Concurso de Relatos Gonzalo Torrente Ballester; este año el primer premio en la modalidad de Alumnos de Secundaria ha sido para Celia García

González, de 3º A ESO, y el segundo premio para Eneko Vicente Hernández, de 1º C ESO. A los alumnos participantes en la modalidad de Primaria se les premió con un diploma y un lote de libros al quedar el primer y segundo premio desierto. Otra de las actividades fue la lectura de fragmentos de las obras de Torrente Ballester y la interpretación del poema *Negra sombra*, de Rosalía de Castro.

Para finalizar se entregaron unas fotos a los alumnos del grupo de teatro Rabos de Lagartija y a los que actuaron en la graduación de los alumnos de segundo curso de Bachillerato

y Ciclos Formativos.

En el interior del Centro, alumnos, profesores y el resto de asistentes al acto pudieron visitar la exposición fotográfica hecha con fotografías del instituto desde sus inicios en 1996 y en la que se puede ver a Torrente Ballester inaugurando el centro en abril de 1997 y a su viuda y a su hijo Jaime entregando los premios del I Concurso de Relatos Gonzalo Torrente Ballester en 1999, una exposición de recortes de periódicos de los últimos 15 años sobre el IES, una exposición con las obras de Torrente Ballester y su biografía y un retrato del escritor.